



探究学習

(国際総合科)

In 広域防災センター

国際総合科の1年生が探究学習の一環で、広域防災センターへ見学に訪れました。防災への取り組みの説明を受けた後に、施設見学や、起震車の体験をさせていただきました。その後、防災公園にある備蓄倉庫の見学をさせていただきました。食料だけではなく、災害時に必要な様々な支援物資が多く備蓄されていました。こちらで学んだことは、2月に行われる国際総合科探究発表会で発表する予定です。

8月20日の神戸新聞で紹介されました！



広域防災センターでの説明

起震車で地震の体験



防災公園内の備蓄倉庫

備蓄内容についての説明

保育体験

エンゼル
保育園へ

今年は感染症対策として2日間に分け各クラス少人数で実施しました。密集を避けるために劇の出し物はできませんでしたが、クラス毎に遊びを考え、保育の中に組み込みました！

生徒は自ら考えた遊びの企画書（手遊び、シルエットクイズなど）を作成し、事前に園に提出し実習を行いました。また、クラスごとに生徒自身が製作した、手作り名札のプレゼントを園児さん一人ひとりに行いました！



2020オンライン

オープンハイスクール実施します！

新型コロナウイルス感染予防のため、今夏のオープンハイスクール（以下OHS）は中止となってしまいましたが・・・
“オンライン”でOHSを行うことになりました！
動画での学校紹介、部活動の様子をお届けします。
三木高校の雰囲気や三木高校のHPからご覧ください(^ ^) / お待ちしています！

兵庫県立 三木高等学校

検索

MIKIZOZO
オンラインオープンハイスクール開催中

詳細はこちら

こちらをクリック

8月27日～ 2学期スタート！

1学期終業式と同様に、校内放送を使用して、2学期の始業式が行われました。
生徒会の紹介や大掃除、
頭髪服装検査も行われ、2学期が始まりました。
まだまだ暑い日が続きますが、感染症はもちろんのこと、熱中症にも気を付けて頑張っていきます！



近畿大会出場!!

8/23兵庫県高等学校ユース陸上競技大会において、女子ハンマー投で本校の1年生松元さんが第2位、西島さんが第3位で近畿ユース大会への出場を決めました！



【告知】 10月3日(土) 国際総合科説明会を実施します！